

Ven, contra consejera, actos de intimidación

EDUARDO CEDILLO

Acción Nacional calificó como persecución las acciones con las que el Grupo Parlamentario de Morena busca remover de su cargo a Carolina del Ángel, consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

El miércoles, tras la Sesión Permanente del Congreso, la coordinadora de Morena, Martha Ávila, realizó una conferencia, en la que respaldó una queja presentada ante el Instituto Electoral Nacional (INE), en contra de Del Ángel, por un presunto conflicto de interés.

Del Ángel fue una de las dos consejeras que se opusieron al dictamen que terminó por entregar más curules a la bancada oficialista para la III Legislatura.

“Pareciera ser que lo que están haciendo es mandar un mensaje, no solamente es presentar una denuncia, sino que lo están haciendo es mandar un mensaje público: ‘si piensas distinto, pues esto es lo que te espera’”, subrayó la panista Gabriela Salido.

El coordinador de la bancada de Acción Nacional, Federico Döring, afirmó que toda la Oposición respalda a la consejera.

“Es una patraña, no tiene ninguna seriedad, ninguna relevancia y, simplemente, es una cortina de humo para desgastarla y que su voz ya no se escuche señalando la ilegalidad del reparto de las plurinominales”, afirmó.

Movimiento Ciudadano también expresó su apoyo a través de un comunicado en el que defendieron las acciones de Del Ángel.

“¿Cuáles son las garantías de que estos actos de intimidación y de violencia política no se van a llevar a otras arenas? La discusión pública, el debate público ya no aguanta nada más de eso”, resaltó Antonio Carbia, consejero nacional del partido.

Y MORENA TAMBIÉN SEÑALA

La bancada morenista sostuvo que su coordinadora fue objeto de presuntos actos de intimidación por la

queja presentada en contra de la Consejera.

“Hacemos del conocimiento público que, posterior a la conferencia de prensa del día de ayer, personal de la oficina parlamentaria de la diputada Ávila Ventura recibió una llamada amenazante para que se retirara la queja presentada con anterioridad”, aseguró el grupo en un comunicado.

Gabriela Salido, legisladora

“Pareciera ser que lo que están haciendo es mandar un mensaje, no solamente es presentar una denuncia, sino que lo están haciendo es mandar un mensaje público”.

Federico Döring, legislador

“Es una patraña, no tiene ninguna seriedad, ninguna relevancia”.

